



Mit einem sehr gut besuchten Gottesdienst in der Reithalle begann das Pfarrfest.

MLZ-FOTO (4) SARHOLZ

Gemeinde feiert sich selbst

Pfarrfest zehn Jahre nach der Fusion

SÜDLOHN/OEDING. Glauben – Feiern – Leben – unter diesem Motto beging die Kirchengemeinde St. Vitus und St. Jakobus ihr Pfarrfest. Vor zehn Jahren hatten sich beide Kirchengemeinden zusammengeschlossen. Das war ein Grund zum Feiern, was sich schon beim gemeinsamen Gottesdienst in der Reithalle zeigte.

„Begeistert woll’n wir singen, zum Jubiläum heut“, sang der Kinder- und Jugendchor am Sonntag zu Beginn der Messe in der bis zum letzten Platz gefüllten Reithalle. Gemeinsam mit der Musikkapelle Südlohn gestaltete er den Gottesdienst. Der Erlös des Fests solle für zwei Gedenkstätten für ungeborene Kinder verwendet werden, sagte Pastor Stefan Scho am Ende der Messe. Diese sollen dann auf beiden Friedhöfen der Gemeinde aufgestellt werden.

Danach hieß es Bühne frei und Grill an für die Gemeinde. Am Stand der Landfrauen gab es leckere Waffeln und viel Kulinarisches und Wissenswertes rund um die Erdbeere. Die Kinder tummelten sich auf der Hüpfburg, konnten am Stand des Schützenvereins mit einer Druckluft-Armbrust auf den Vogel schießen, oder sich bei der Freiwilligen Feuerwehr im Wasserstrahl-Zielschießen üben. Die Musikkapelle und das Schülerorchester unterhielten wei-

terhin die Gäste in der Halle mit Musik, während am Stand der KLJB mit dem Teddy als „Looping Louie“ immer was los war.

„Ein Hoch auf uns“

Begeistert beklatscht wurden die Grundschüler von St. Vitus, die zu „Ein Hoch auf uns“ von Andreas Bourani eine mitreißende Tanznummer aufführten. Erstaunen konnte Zauberer Endrik mit seiner Zaubershow nicht nur die Kinder, und die „Kikis“ bewiesen beim „Gotteslob-Memory“ ein weiteres Mal ihre gesanglichen Fähigkeiten.

In ruhiger Atmosphäre sammelten sich 20 Kinder im Reiterstübchen, um gemeinsam mit „Märchentante“ Martina Robert das Schloss zum Märchenland aufzuschließen. Gespannt ließen sie sich in die Tiefe des Meeres entführen, um der Freundschaftsgeschichte zweier Fische zu lauschen.

Beim Quiz des Heimatvereins konnten sich viele Kinder auf tolle Preise freuen. Und auch wenn der Grillstand nach einem Platzregenschauer in die Halle umziehen musste, hielt das kaum jemanden ab, das Fest zu genießen.

Katrin Sarholz

Bei uns im Internet:

Fotostrecke Mehr Fotos vom Pfarrfest

www.MuensterlandZeitung.de



Bild oben: Der „Flashmob“ der Grundschule zum Lied „Ein Hoch auf uns“, Bild Mitte: Ein Zauberer unterhielt sein Publikum und Bild unten: Das „Geräuschememory“ der Kikis machte den Besuchern Spaß.

MLZ-FOTO